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令和７年６月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
１ 中西 渉 吉野川 １ 総合戦略の取り組みについて

政友会
いろは （１）人口減少の現状認識は

（２）今後の取り組みと課題は

２ 企業誘致について

（１）企業誘致の促進に向けた課題は

（２）積極的に進める考えは

３ 新ごみ処理施設の稼働を見据えたごみ減量と資源
化の取り組みについて

（１）新施設稼働を機に、ごみ減量の必要性を市民
にどのように伝えていくのか

（２）新施設における資源物の分別・再資源化の取
り組み方針は

４ 市制２０周年記念事業について

（１）事業の成果と今後の展開は

５ ランドセルの自由化について

（１）児童の通学負担の軽減に向けた通学かばんの
見直しは

（２）通学用リュックの無償支給について考えは

６ 自然と文化と伝統を活かしたラーケーションの導
入について

（１）ラーケーションの取り組みをどう評価し、ど
のように進めていく考えか
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
２ 細井 英輔 薫風会 １ 財政状況について

（１）令和６年度決算見込みの状況と今後の財政運
営の方針は

２ 防災対策について

（１）ハザードマップの配布等は

（２）住民への周知と利活用は

３ 親子関係形成支援事業について

（１）事業開始に至った本市の現状は

（２）事業内容及び周知方法は

（３）期待する効果は

４ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校の統合について

（１）アンケート結果の内容は

（２）準備委員会での協議状況は

５ 社会資本整備総合交付金の補正について

（１）今回の交付金の補正内容は

（２）舗装修繕事業の予定は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１２番）
３ 谷田 憲二 真誠会 １ 市長のマニフェストについて

（１）子育て・教育の満足度向上への新たな挑戦は

２ 過疎地域の活性化について

（１）現在の計画は

（２）今後の見通しは

３ 吉野川市子ども・子育て会議について

（１）会議の概要及び審議事項は

４ Ｍｔ．高越ヒルクライムレースについて

（１）進捗状況は

（２）安全対策は

（３）市民の参加は

５ 市消防団について

（１）市消防団員の装備充実は

（２）市消防団詰所の整備状況等は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１７番）
４ 藤原 一正 芳藍麻植会 １ 日本遺産「藍のふるさと阿波」の地域活性化策に

ついて

（１）日本遺産の文化資源としてのこれまでの取り
組みは

（２）文化庁日本遺産審査評価委員会による現地調
査での指摘・改善事項は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
５ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 病児・病後児保育広域利用助成事業について

政友会
いろは （１）事業概要及び周知方法は

（２）病児・病後児保育の利用者数は

２ 地下浸透方式による市道の路面排水について

（１）路面排水が困難な箇所での地下浸透ますによ
る対応は

（２）設置できない場合の対応は

３ 山間部における災害時の迂回路について

（１）迂回路の確保は

４ バンブーパークの利用について

（１）イベント時の駐車場の確保は

（２）ペット入園の許可は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ 平和行政について

（１）戦後８０年を迎え市民への平和の発信は

（２）パネル展などを市の恒例の行事に加えては

２ 鳥獣被害対策について

（１）捕獲の実績と捕獲の強化は

（２）市単の侵入防止柵設置の現状は

３ 公共下水道について

（１）経営状況について

（２）使用料改定に至った経緯は

（３）今後の経営見通しについて

４ 基幹相談支援事業について

（１）基幹相談支援センターの役割とは

（２）設置に向けての進捗状況は

５ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校との統合問題につ
いて

（１）「鴨島東中学校を存続させる会」が提出した
署名９５２名分の重みをどのように受け止めて
いるのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
７ 近久 寛 芳藍麻植会 １ 外国人の移住について

（１）農地の取得要件は

（２）本市における昨年度の農地取得状況は

（３）貸し借りについての状況は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
８ 戸出 敏夫 吉野川 １ 命を守る防災・耐震化について

政友会
いろは （１）木造住宅耐震改修工事補助金の制度、申し込

み状況など現状は

（２）今後の取り組みは

２ 小・中学校の修学旅行費について

（１）無償化は

３ いじめ対策について

（１）認知件数など現状は

（２）早期発見、早期対応、未然防止に向けた具体
的な取り組みは

４ 児童虐待について

（１）児童虐待の相談対応件数は

（２）児童虐待の早期発見や虐待リスクを抑制する
取り組みは

（３）次世代への啓発は

５ 高齢者や障がい者に対する人権侵害について

（１）現状と課題は

（２）対策、今後の取り組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
９ 桒原 五男 真誠会 １ 財政状況について

（１）令和６年度決算見込みは

（２）公共施設等総合管理計画に基づく対応は

２ 中学校統合について

（１）最初の説明が不十分では

（２）統合しなくても良いとの声に対する市の認識
は

３ 地域おこし協力隊について

（１）定住率など現状は

（２）今後の取り組みは

４ ふるさと納税について

（１）吉野川高校のシャインマスカットの実績は

（２）新規返礼品開発の支援は

（３）本市返礼品にお米を加えては

５ 中心市街地活性化について

（１）中心市街地活性化に向けた取り組みは

６ 自治会加入促進について

（１）新しく家を建てた人や引っ越しをしてきた人
へのアプローチは

７ 吉野川市コワーキングシェアオフィスＫｉ－Ｄａ
の運営について

（１）指定管理者が市外の業者に替わったが実績は

（２）市外業者にしたメリット、デメリットは

８ 新ごみ処理施設について

（１）進捗状況及び市民への周知は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
９ 桒原 五男 真誠会 ９ 鴨島公民館の指定管理について

（１）指定管理の状況は

（２）直営に戻す考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１８番）
１０ 相原 一永 公明党 １ 災害対策について

（１）災害時の避難所の環境整備は

（２）本市が予定している屋内運動場空調設備整備
事業は

２ 睡眠教育について

（１）睡眠教育についての認識は


